POLÍTICA NACIONAL SOBRE DROGAS: SOLICITUD DE INFORMACIÓN

SEÑOR PRESIDENTE.- Tiene la palabra el señor edil Marcelo Ayala.

SEÑOR AYALA.- Señor presidente: hoy, más que exponer sobre un tema, vamos a hacer preguntas, vamos a solicitar información que no tenemos y que nos interesa conocer. Por ejemplo, sobre el Dispositivo Ciudadela. Depende de la Junta Nacional de Drogas y tiene sedes en todo el país, aunque hay mensajes en WhatsApp que dicen que algunas se están cerrando. Asimismo, se dice que otras están cambiando la forma de atención y no están cubriendo la demanda en los territorios.

El consumo problemático de drogas es algo que nos preocupa, sobre todo en un territorio como Canelones, donde mucha gente que tiene vulnerabilidad económica, que vive en barrios complicados, termina recurriendo a las drogas y después no tiene cómo solucionar el problema. Los dispositivos Ciudadela funcionaban como centros de recepción, atención y asesoramiento respecto a estos problemas y, además, hacían un seguimiento a la evolución de cada persona.

La información que no tenemos es cuál es la política nacional sobre drogas: qué está promoviendo la Junta Nacional de Drogas, cómo está atendiendo este problema, por qué se cierran sedes del Dispositivo Ciudadela en algunos departamentos, por qué en otros cambia la forma de trabajar y, principalmente, cómo está funcionando en Canelones. Sabemos que se hizo un acuerdo para la reestructura en la sede de Las Piedras, pero la Comisión Departamental de Drogas, la cual integra un representante de esta Junta, no se reúne desde diciembre.

Señor presidente, solicitamos que este tema pase a la Comisión de Salud de este cuerpo y que esta invite al responsable de la Junta Nacional de Drogas para, después, trasladarnos información de primera mano sobre cuáles son los planes y en qué está trabajando dicha junta. Nos interesa difundir esa información y tratar el asunto.

Asimismo, solicitamos que la versión taquigráfica de estas palabras se envíe al Congreso Nacional de Ediles, y que este haga un seguimiento en todo el país. Queremos saber cómo está funcionando en todo el país la atención al consumo problemático de drogas.

SEÑOR PRESIDENTE.- Así se hará, señor edil.